
Protokoll: 

RM Knopp fragt nach wie hoch die Belastung der Bürger für die Ausbaubeiträge im Hinblick auf die 

hohe Bausumme ausfallen wird. Werkleiter Mohrs erläutert, dass die Ausbaubeiträge noch nicht 

berechnet wurden und von uns nicht in Rechnung gestellt werden, diese jedoch pauschal auf eine 

Kanaldimension von DN 300 berechnet werden. Höhere Kosten als üblich fallen somit für die 

Anlieger nicht an. RM Knopp fragt nach in wie weit der Verkehr durch die Maßnahme beeinträchtigt 

wird. Herr Kaufmann antwortet das lediglich die Gartenstraße in offener Bauweise erfolgt und somit 

eine Vollsperrung notwendig ist. Die Andernacher Straße soll hingegen im Rohrvortrieb erfolgen. 

Eine Straßensperrung ist nicht vorgesehen.  

 


